



Kodim 1418/Mamuju Gelar Binter Terpadu

Mamuju Tengah.Beritanasionak.id — Binter terpadu yang Kali ini digelar oleh Kodim 1418/Mamuju dilaksanakan di Desa Sanjango Kec. Karossa Kab. Mamuju Tengah Prov. Sulbar. Jum,at (22/11)

Kegiatan ini menggandeng Bank BRI Cabang Mamuju dan tidak tanggung tanggung melakukan pekerjaan peningkatan jalan sejauh 1.350 meter yang menghubungkan Dusun Sanjango, Sanrege Timur, Taname dan Desa Binggau, jalan ini juga mempermudah akses ke perkampungan transmigrasi.

Kepala Desa Sanjango Muh. Amin, SM mengatakan, sangat berterima kasih kepada TNI khususnya Kodim 1418 Mamuju yang sangat memperhatikan masyarakat terpencil, karena dengan adanya peningkatan jalan yang menghubungkan antar Desa, maka roda ekonomi masyarakat akan meningkat.

” Saya bersama masyarakat akan terus membantu bapak bapak TNI menyelesaikan pekerjaan ini ” ujar Kades Sanjango

Ditempat yang sama Kasi Ter Korem 142/Tatag Mayor Arm. Novan

Andriansyah, S.Sos yang melihat langsung Kegiatan ini, mengatakan bahwa Binter terpadu yang merupakan program dari Komando atas, seluruh jajaran Kodim telah melaksanakan dengan berbagai kegiatan yang berbeda, misalnya Kodim 1418/Mamuju peningkatan jalan dan renovasi Masjid.

” Kodim yang lain juga melaksanakan kegiatan, namun mereka akan melihat mana yang lebih diprioritaskan untuk segera dikerjakan ” ucap Mayor Arm. Novan kepada awak media.

Beberapa waktu yang lalu, Kegiatan Binter terpadu baru saja selesai dilaksanakan oleh Kodim 1401/Mejene dengan melibatkan stakeholder yang terkait antara lain BKKBN, Dinas Kesehatan, Dinas Pertanian, Perkebunan dan Peternakan dan Dinas Ketahanan Pangan.

Pada kegiatan tersebut BKKBN dan Dinas Kesehatan memberikan penyuluhan dan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang hadir sedang Dinas Pertanian, Perkebunan dan Peternakan memberikan penyuluhan tentang bagaimana bercocok tanam yang baik dan menyerahkan bibit tanaman perkebunan.

Kemudian Dinas Ketahanan Pangan memberikan bantuan bibit buah dan sayur untuk pemanfaatan pekarangan didesa stunting.

Hal-hal yang demikian inilah yang sangat diharapkan masyarakat terutama di wilayah pedesaan sebagai bentuk kepedulian yang dikemas dalam kegiatan Binter Terpadu.

Laporan : Penrem 142